

Die Open Science Initiative der Fakultät Psychologie der
TUD lädt zur Feier des 5-jährigen Jubiläums ein



Mittwoch, 15.11.2023, 15:00 Uhr

SLUB Open Science Lab, Zellescher Weg 25, 01217 Dresden

Rückblick auf 5 Jahre OSIP & Vorschau auf die Zukunft der Wissenschaft

Die OSIP setzt sich für die Umsetzung Guter Wissenschaftlicher Praxis (GWP) und das Vorantreiben von Open Science in unserer Fachrichtung ein. Anlässlich des 5-jährigen Jubiläums möchten wir zurückblicken und im Rahmen einer Podiumsdiskussion über die Zukunft der Wissenschaft diskutieren.

Podium: **N.N.,**
Prof. Dr. Daniel Leising, Mitinitiator OSIP
Josephine Zerna M.Sc., Vertreterin der Early Career Researcher
Vincent Zipper B.Sc., studentischer Vertreter

Moderation: **René Dutschke Dipl.-psych.,** OSIP-Mitglied

Programm: 15:00 – 15:30 Begrüßung & Rückschau, Prof. Dr. Stefan Scherbaum
15:45 – 16:45 Podiumsdiskussion
16:45 – 18:00 Gelegenheit zum Austausch bei Kaffee und Kuchen
ab 20 Uhr lockeres Beisammensein mit (Live) Musik im Bärenzwinger (Brühlscher Garten 1, 01067 Dresden)

Wir bitten um Rückmeldung unter [diesem Link](#), ob Sie beabsichtigen teilzunehmen.



The Open Science Initiative of the Faculty of Psychology of the TUD invites you to the celebration of its 5th anniversary



Wednesday, 11/15/2023, 3:00 p.m.
SLUB Open Science Lab, Zellescher Weg 25, 01217 Dresden

Looking back at 5 years of OSIP & looking ahead to the future of science.

OSIP is committed to implementing Good Scientific Practice (GSP) and advancing Open Science in our discipline. On the occasion of the 5th anniversary, we would like to look back and discuss the future of science in a panel discussion.

Panel: N.N.,
Prof. Dr. Daniel Leising, Cofounder OSIP
Josephine Zerna M.Sc., Early Career Researcher
Vincent Zipper B.Sc., Student Representative

Moderation: **René Dutschke Dipl.-psych.**, OSIP-Member

Programm: 3.00 – 3.30 pm Welcome & Retrospective, Prof. Dr. Stefan Scherbaum
3.45 – 4.45 pm Panel discussion
4.45 – 6.00 pm Opportunity for exchange over coffee and cake

from 20 pm relaxed get-together with (live) music in the Bärenzwinger (Brühlscher Garten 1, 01067 Dresden)

We ask for a quick confirmation if you intend to participate at [this link](#).

